

Thomas Ilka

Seitenwechsel



- Seitenwechselftabelle
- Was ist das Problem?

Thomas Ilka (* 2. April 1965 in Essen) ist Mitglied der Geschäftsführung des [Gesamtverbandes der deutschen Versicherungswirtschaft \(GDV\)](#) und verantwortet als Leiter des Bereiches 'Europa/Internationale Beziehung' die internationale Lobbyarbeit des Verbandes. Zuvor war Ilka Staatssekretär im Bundesgesundheitsministerium, in dessen Zuständigkeitsbereich viele für die Versicherungswirtschaft relevanten Entscheidungen getroffen werden.

Inhaltsverzeichnis

1 Karriere	1
2 Verbindungen / Netzwerke	2
3 Wirken	2
3.1 Fallbeispiel	2
4 Zitate	2
5 Weiterführende Informationen	2
6 Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus	2
7 Einelnachweise	2

Karriere

- seit 12. Mai 2014 (nach viermonatiger Karenzzeit) Mitglied der Geschäftsführung des [Gesamtverbandes der deutschen Versicherungswirtschaft \(GDV\)](#) als Leiter des Europageschäfts in Berlin und Brüssel, zuständig für internationale Interessenvertretung^[1]
- 2011 - Januar 2014 Beamter Staatssekretär im Gesundheitsministerium unter Gesundheitsminister [Daniel Bahr](#) (FDP)
- 2007 - 2011 Leiter der Brüsseler Vertretung des [Deutschen Industrie- und Handelskammertages e. V. \(DIHK\)](#)
- 1999 - 2007 Mitarbeiter des [Deutschen Industrie- und Handelskammertages e. V. \(DIHK\)](#), zunächst zuständig für Mittelstandspolitik, später Büroleiter des Präsidenten
- 1993 - 1999 Referent für den FDP-Wirtschaftsexperten Paul Friedhoff

Verbindungen / Netzwerke

Wirken

Generelle Beschreibung

Fallbeispiel

Zitate

Weiterführende Informationen

- ...

Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus

[Newsletter](#)

[Bluesky](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Einelnachweise

1. ↑ [<http://www.gdv.de/2014/04/thomas-ilka-wird-neuer-geschaeftsfuehrer-europa-internationale-beziehungen/>] Pressemitteilung: GDV stärkt Europageschäft: Thomas Ilka wird neuer Geschäftsführer Europa/ Internationale Beziehungen, abgerufen am 13.05.2014